

Sinopsis

Hoy en los mercados

¿Han subido las bolsas demasiado en demasiado poco tiempo? Las dudas se instalan en el mercado.

Análisis de situación

Los mercados continúan atascados en zona de resistencias. La evolución en estos últimos días invita a pensar en un movimiento correctivo moderado, pero aún no se ha confirmado.

Termómetro Cíclico

Crecimiento		Riesgo creciente de entrada en recesión.
Inflación		Continúa siendo muy elevada.
Empresas		Creciente presión sobre beneficios.
Condiciones financieras		Restrictivas. Aumento del riesgo de crédito.

Hoy en los mercados

	Tendencias		Hoy (al cierre de Europa)
	Medio-largo plazo	Corto plazo	
Renta Variable ⁽¹⁾	↔	↑	+0.7%
Renta Fija ⁽¹⁾	↓	↑	-0.1%
Oro	↔	↔	+0.3%
Petróleo	↔	↓	-1.0%
Criptomonedas ⁽²⁾	↑	↑	-0.3%

(1) Índices de referencia globales: MSCI World para la renta variable y Fidelity Total Bond para la renta fija.

(2) Bitcoin.

Análisis de situación

La sensación de vértigo aumenta en el mercado. En los últimos días parece estar arraigando en el mercado la idea de que los mercados han subido mucho en poco tiempo. El hecho de que el impulso haya perdido fuerza y el susto ayer en la recta final de la sesión estadounidense son buena prueba de ello.

¿Quiere decir esto que llega una corrección? Podría ser, pero lo más probable es que fuera una corrección de una intensidad moderada, suficiente para relajar la sobrecompra y favorecer la entrada de dinero nuevo en el mercado. Para que dicha corrección fuera pronunciada deberíamos ver un claro deterioro de las condiciones del mercado, y ese cambio suele requerir más tiempo.

Pero... de producirse una corrección ¿sería inminente? El mercado nos irá diciendo. De momento las señales son de ausencia de fortaleza para atacar resistencias. Pero no hay confirmación aún de inicio de una fase correctiva. Por tanto, por ahora hay que esperar. No hay que olvidar tampoco la época navideña en la que entramos, tradicionalmente positiva para las bolsas y de menor volumen de negociación.

Durante el paréntesis navideño no publicaremos nuestros informes diarios y semanales. Retomaremos las publicaciones el próximo 8 de enero.

No obstante, seguiremos plenamente operativos y trabajando con normalidad pendientes de todo lo que acontezca en los mercados también durante estas fechas.